

Oltingen, 20. Januar 2020

Bewerbung Vizepräsidium Grüne Schweiz

Liebe Findungskommission
Liebe Grüne

Ich bewerbe mich mit diesem Schreiben für das Vizepräsidium der Grünen Schweiz. Seit über 17 Jahren bin ich aktiv bei den Grünen, sass 10 Jahre davon im Kantonsparlament des Kantons Basel-Landschaft und durfte mit der Wahl von Maya Graf in den Ständerat im Dezember des vergangenen Jahres in den Nationalrat nachrücken. Als Vizepräsidentin und Präsidentin der Kantonalpartei nahm ich jahrelang Einsitz in der Geschäftsleitung und verantwortete so die Kommunikation, die strategische Ausrichtung sowie die personelle Führung der Partei auch in schwierigen und krisenerprobten Zeiten. Besonders erwähnenswert erscheint mir in diesem Zusammenhang meine reiche Erfahrung mit diversen kantonalen und nationalen Abstimmungs- und Wahlkämpfen.

Als Vizepräsidentin der Grünen Schweiz möchte ich mich aktiv dafür einsetzen, dass die Partei glaubwürdig und authentisch agiert und kommuniziert und bei den Wählerinnen und Wählern als kompetente Akteurin wahrgenommen wird – im Bereich Klimapolitik und in weiteren Themenfeldern wie Bildung, Finanzen und Mobilität, die seit Jahren zu meinen Schwerpunkten gehören. Weiter möchte ich die Herausforderung wahrnehmen und die Partei in ihrer neuen Rolle als viertgrösste Partei der Schweiz strategisch begleiten, lenken und aktiv stärken.

Es mir ein Anliegen, die Kommunikation zwischen der nationalen Partei und den kantonalen Parteien mit ihren Orts- und Regionalsektionen weiter zu intensivieren und so den wechselseitigen Austausch grüner Themen über die Kantonsgrenze hinaus zu fördern. So freue ich mich zum Beispiel, dass wir im Mai 2020 in der Region Basel mit den Grünen BL, den Grünen BS, dem Jungen Grünen Bündnis Nordwest und BastA ein Frauen-Netzwerk gründen. Gerne bin ich weiter bereit, die mir zugeteilten Kantonalparteien in der Nordwestschweiz tatkräftig in ihrer Arbeit zu unterstützen. Die grünen Themen haben dann den grössten Erfolg, wenn es gelingt, die Mitglieder und die Bevölkerung von ihrem regionalen Bezug zu überzeugen. Dazu braucht es den persönlichen Einsatz und das ehrliche Engagement von Politikern und Politikerinnen.

Der Austausch zwischen den Sprachregionen und den verschiedenen Landesteilen mit ihren eigenen politischen Charakteristika bleibt ein grosses Anliegen und ich verstehe meine Funktion als Vizepräsidentin der Grünen Schweiz weiterhin unter dem Aspekt einer kulturellen Brückenbauerin, die mit einer Sensibilität für Eigenheiten und Besonderheiten versucht, Unterschiede immer auch als Stärken und Potenziale zu begreifen. Meine guten Italienisch- und Französischkenntnisse helfen mir dabei sicher.

Als engagierte Lehrerin bin ich in der Nordwestschweiz sehr gut vernetzt, wovon auch zahlreiche Vorstandsämter in verschiedenen regionalen Vereinen zeugen. Das Netzwerken gehört zu meinen Stärken, die ich in meiner neuen Funktion als Nationalrätin in Zukunft auf nationaler Ebene nützen und ausbauen möchte. Meine Arbeit an der Sekundarschule Liestal werde ich in einem Teilpensum weiterführen. Die Tätigkeit mit den Jugendlichen bereitet mir viel Freude und ich erachte es als wichtigen Ausgleich und als Privileg, neben der politischen Arbeit in Bern, Politik, Beruf und Familie gut aufeinander abzustimmen.

Es würde mich freuen, die Aufgabe als Vizepräsidentin der Grünen Schweiz im neu zusammengesetzten Präsidium fortzusetzen. Für Fragen zu meiner Kandidatur stehe ich selbstverständlich zur Verfügung.

Liebe Grüsse

Florence Brenzikofer

Curriculum Vitae

Florence Brenzikofer

Personalien

Name und Adresse Florence Brenzikofer Martin
Mattenweg 183 B
4494 Oltingen/BL
tel +41 61 991 92 11
natel +41 79 797 48 69

Geburtsdatum 15. April 1975

Familie verheiratet mit Tobias Martin
3 Kinder: Peppino (19), Linus (16),
Nuria (12)



Berufliche Tätigkeit

Seit 2008 Sekundarlehrerin in Liestal, BL
2006 – 2008 Interteam-Einsatz in der Entwicklungszusammenarbeit in Llallagua,
Bolivien (Weiterbildung der Landlehrpersonen)
2001 – 2006 Sekundarlehrerin in Gelterkinden, BL

Politische Tätigkeit

2019 – Nationalrätin BL, Kommission fürs Rechtsfragen (RK-N)
2017 – Vizepräsidentin Grüne Schweiz
2013 – 2019 Landrätin Grüne BL, Präsidentin Finanzkommission
2012 – 2017 Präsidentin Grüne BL
2008 – 2012 Vizepräsidentin Grüne BL
2003 – 2006 Landrätin Grüne BL

Schul- und Studienbildung

1997 – 2001 Sekundarlehramt (SLA), Universität Bern
1998 Auslandjahr an der Université Paris VIII
1996 – 1997 Kunstgeschichte, Littérature Française,
Philologie Romaine, Université Fribourg
September/Oktober 1995 Sprachschule in Cochabamba, Bolivien
1991 – 1994 Gymnasium Liestal, Typus D
1987 – 1991 Sekundarschule Liestal
1987 – 1981 Primarschule Lupsingen, Liestal und Nantes (F)

Sprachen

Deutsch Muttersprache
Französisch Muttersprache
Spanisch Sehr gute Kenntnisse
Italienisch Gute Kenntnisse
Englisch Gute Kenntnisse

Vernetzung

Präsidentin Erlebnisraum Tafeljura, Vorstand Comundo, Vorstand Grüne BL, Vorstand Heimatschutz BL, Vorstand Theaterfestival Basel, Vorstand NWA

Hobbies

Bergsport: Skitouren, Skifahren, Klettern, Joggen, Wandern, Indica